
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0146/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betr. Stra-
ßenbeleuchtung Am Hechenberg (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Warum wurden die Lampen entfernt? 
 
 Auf Rückfrage des Stadtplanungsamtes bei den Stadtwerken Mainz Netze GmbH mussten die Be-

leuchtungsmasten aus Sicherheitsgründen schnellstmöglich entfernt werden, da durch Rostschäden 
die Standsicherheit nicht mehr gewährleistet werden konnte und unter Umständen eine Gefahr für 
die Bürgerinnen und Bürger bestanden hätte. 

 
 
2. Warum ist dies gerade in der "dunklen Jahreszeit" erfolgt? 
 
 Die Standsicherheitsprüfung der Masten erfolgte im Herbst 2014 und wurde erst wenige Tage vor 

Weihnachten abgeschlossen. 
 
 
3. Bis wann wird Ersatz geschaffen? 
 
 Der Auftrag zu einem schnellstmöglichen Ersatz wurde von den Stadtwerken Mainz Netze GmbH 

bereits erteilt. 
 
 
Mainz, 27. Januar 2015 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


